

Castelgandolfo, 11 novembre 2024

Chers tous et toutes,

Comme vous le savez, aujourd'hui a commencé à Castelgandolfo la réunion des Délégués de Zone. Les « aiuto » et les chargés des focolarini mariés étaient présents, ainsi que les deux conseils du Centre Foco et de Casa Vita, et les membres du Centre de l'Œuvre. Après la méditation et la prière à l'Esprit Saint, l'introduction initiale a exprimé l'engagement à vivre ces journées dans la plus grande sacralité et avec l'âme tournée vers Marie, Mère de l'Espérance. Dans cette atmosphère de communion entre tous, Jésus abandonné est apparu soudainement, et notre GRISELDA IMVINKELRIED, déléguée de l'Œuvre du Cône Sud, prise d'un malaise soudain, est partie pour le ciel.

Vous pouvez imaginer notre immense chagrin ! Avec vous tous, nous renouvelons notre pleine confiance en l'amour de Dieu qui nous surprend toujours.

Nous confions à la Vierge Marie sa fille préférée, afin qu'elle l'accueille immédiatement dans ses bras et la récompense pour l'amour généreux qu'elle a donné à tant de frères et sœurs.

Nous prions tout particulièrement pour sa mère, sa famille et toutes les personnes de l'Œuvre du Cône Sud.

Margaret